

19 de octubre de 2023

**COMUNICADO DE PRENSA**

## **Séché Environnement inaugura la mayor planta de Francia dedicada a emergencias medioambientales**

Séché Environnement inaugura cerca de 3.000 m<sup>2</sup> de espacio adicional en la planta de su filial Séché Urgences Interventions (SUI), situada en La Guerche-de-Bretagne (Ille-et-Vilaine). Este nuevo edificio de energía positiva y baja huella de carbono aumenta la capacidad de intervención del grupo en Francia para responder a todo tipo de riesgos medioambientales.

Buque en peligro, accidente ferroviario o de tráfico, incendio industrial, explosión... todas estas catástrofes pueden representar graves amenazas para el medio ambiente y requieren medios de intervención especializados y desplegados con urgencia para proteger los ecosistemas de los riesgos de contaminación.

**En la Guerche-de-Bretagne, la sede de Séché Urgences Interventions triplica su superficie**

Plataforma de gestión conjunta de las operaciones de emergencia de la actividad transmitidas por 8 bases ubicadas en toda Francia, la planta de la Guerche-de-Bretagne se beneficia ahora de casi 4.000 m<sup>2</sup> de instalaciones frente a los 800 m<sup>2</sup> iniciales. Esta ampliación de arquitectura bioclimática y baja huella de carbono está íntegramente cubierta con paneles fotovoltaicos conectados a la red pública, que producen alrededor de 500 MWh anuales.

Esta nueva planta permite a Séché Urgences Interventions reforzar considerablemente sus recursos materiales y humanos para intervenir, en cualquier entorno o catástrofe y sobre cualquier sustancia, los 7 días de la semana, en menos de 4 horas dentro de Francia y con una capacidad de respuesta muy alta en el mundo entero.

**Séché Urgences Interventions, a la vanguardia medioambiental**

Lanzadas en 2014, las actividades de Séché Urgences Interventions permiten, en caso de catástrofe, asegurar los lugares, descontaminar las instalaciones y gestionar el transporte de residuos peligrosos con total seguridad, garantizando la trazabilidad y en perfecta sinergia con las herramientas de tratamiento de residuos del grupo. La entidad cuenta con una treintena de expertos permanentes y 230 técnicos y químicos de reserva que pueden movilizarse dentro del grupo. Con una formación continua en el control de los procesos y medios técnicos, todos estos expertos están autorizados para intervenciones de emergencia y cuentan con múltiples habilidades en la gestión de riesgos químicos, biológicos, pirotécnicos y radiológicos.

Con una media de más de 100 intervenciones al año, Séché Urgences Interventions ha contribuido notablemente a la descontaminación de instalaciones y catástrofes emblemáticas:

- Marzo-abril de 2019: tratamiento del **vertido de petróleo del Grande América**.

- Agosto-septiembre de 2019: **descontaminación del plomo de la cripta de Notre Dame de París** y en las escuelas de l'Île de la Cité tras el incendio de la catedral.
- Septiembre de 2019: intervención durante la **catástrofe de Lubrizol** en Ruán (recuperación de bidones químicos dañados e hidrocarburos vertidos en las cuencas del Sena).
- Junio de 2021: operaciones de bombeo durante el **descarrilamiento de un tren de ácido fosfórico en las Ardenas**.
- Octubre de 2023: muestreo y retirada de residuos tras el **incendio ocurrido en edificios de Ruán** con riesgo de contaminación por amianto.



Descarga de contaminantes provenientes del vertido de petróleo  
Puerto marítimo de La Rochelle



Descontaminación por plomo en Notre Dame de París



Descarrilamiento de un convoy ferroviario de ácido fosfórico

## Acerca de Séché Environnement

Séché Environnement es un actor clave en la gestión de residuos, incluidos los más complejos y peligrosos, así como en los servicios medioambientales, especialmente en caso de emergencia medioambiental. Gracias a su experiencia en la creación de circuitos de economía circular, la descarbonización y el control de la peligrosidad, el Grupo contribuye desde hace casi 40 años a la transición ecológica de industrias y territorios, así como a la protección de los seres vivos. El grupo industrial familiar francés Séché Environnement despliega tecnologías de vanguardia desarrolladas por su I+D en el corazón de los territorios, en más de 120 emplazamientos en 15 países, entre los que se encuentran una cincuenta de instalaciones industriales en Francia. Con más de 5.700 empleados, más de 2.500 de los cuales están en Francia, Séché Environnement alcanzó una facturación de casi 900 millones de euros en 2022, de los cuales un 30 % a nivel internacional. Séché Environnement cotiza en Euronext (compartimento B) desde el 27 de noviembre de 1997. La acción pertenece a los índices CAC Mid&Small, EnterNext Tech 40. ISIN: FR 0000039139 – Bloomberg: SCHP.FP – Reuters: CCHE.PA

Para más información: [www.groupe-seche.com](http://www.groupe-seche.com)

## CONTACTOS SÉCHÉ ENVIRONNEMENT

### Relaciones con los medios

Constance DESCOTES  
Servicio de comunicación  
[C.descotes@groupe-seche.com](mailto:C.descotes@groupe-seche.com)

### Agencia Rumeur Publique

[seche@rumeurpublique.fr](mailto:seche@rumeurpublique.fr)  
Thierry DEL JESUS – 06 60 47 90 38  
Alix LAGERSIE – 07 77 14 61 85  
Manuella ANDRIANJAFIMIHANTA – 06 22 08 64 51

